

BOLETIN INFORMATIVO

EL MATANCERO



Alcalde Supervisa preparación y compactación calles en Arroyo Hondo

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, junto a una comisión de comunitarios y líderes de la comunidad de Arroyo Hondo, supervisó el trabajo de preparación y compactación de las calles que próximamente serán asfaltadas por el Ministerio de Obras Públicas.

Esta iniciativa busca abordar las problemáticas que han surgido en la comunidad y garantizar que el trabajo sea en conjunto y satisfactorio para todos. La colaboración entre autoridades y comunitarios es vital para que el trabajo quede lo mejor posible, mejorando así la infraestructura y la calidad de vida en Arroyo Hondo.

Cancha Deportiva Renovada: Compromiso Cumplido



01 julio 2025

El Ayuntamiento de Matanzas se complace en anunciar la finalización de los trabajos de remodelación integral de la Cancha Deportiva Municipal. Un compromiso con la juventud y el deporte que hoy se materializa. Presentamos con satisfacción el antes y después de esta instalación, que ya se encuentra totalmente lista para el disfrute de los jugadores, jóvenes y niños de nuestra comunidad. Esta obra no solo mejora la infraestructura, sino que proporciona un espacio digno y seguro para la práctica deportiva y el encuentro vecinal, reflejando nuestra gestión enfocada en el bienestar social

La inversión en esta infraestructura clave subraya la prioridad del Ayuntamiento de Matanzas en la calidad de vida de sus munícipes. Con la entrega de la cancha renovada, incentivamos estilos de vida activos y saludables, y reforzamos los lazos comunitarios. Invitamos a todos los vecinos a hacer uso y cuidado de este nuevo espacio que pertenece a toda la Matanzas. Continuaremos trabajando e invirtiendo en proyectos que transformen positivamente nuestro entorno.



El Ayuntamiento de Matanzas avanza con paso firme en su compromiso de revitalizar los espacios comunitarios. En una productiva jornada, la directora del Departamento de Planeamiento Urbano, Arg. Yenia Castillo, se reunió con Betty Mejía de AES Dominicana y representantes de las empresas encargadas de la construcción del futuro parque en el sector Ana Lucila I, conocido popularmente como Barrio Washington.

Esta colaboración interinstitucional entre la Alcaldía y AES Dominicana es un claro ejemplo de cómo la gestión humana trabaja unida para lograr un objetivo común: el desarrollo y el bienestar de nuestro pueblo.

Este nuevo parque tendrá un gran impacto en la calidad de vida de los vecinos, ofreciendo un espacio de recreación y encuentro que disfrutarán los comunitarios y que, a su vez, sumará un valor significativo a nuestro amado sector. El proyecto se enmarca dentro de la Gestión 2024-2028, que enfoca sus esfuerzos en el mañana de Matanzas, creando infraestructuras que perduren y fortalezcan el tejido social. La construcción de este parque es una promesa cumplida y un paso adelante en la transformación urbana del municipio.

Siguenos en 📑 🗿





Seguridad Ciudadana: Alcalde de Matanzas Alza su Voz ante **Autoridades Nacionales**



10 julio 2025

Matanzas Demanda Refuerzo Policial y Equipamiento Urgente

El Alcalde del municipio de Matanzas, Raúl Batista, aprovechó la presencia de altas autoridades nacionales para hacer un firme y urgente llamado a favor de la seguridad de sus munícipes. Durante el encuentro de la Mesa de Seguridad Ciudadana, Salud y Género, celebrado en el Ayuntamiento de Baní y que contó con la asistencia de la Ministra de Interior y Policía, el Alcalde Batista solicitó ante los medios de prensa que Matanzas sea tomado en cuenta de manera prioritaria en lo relativo al equipamiento policial, la asignación de más agentes y la adecuación de los destacamentos del municipio. Subrayó que, para enfrentar la delincuencia con la eficacia que la ciudadanía demanda, es indispensable contar con las herramientas necesarias y el respaldo institucional adecuado.

Este enérgico llamado refleja el compromiso inquebrantable de la Alcaldía con el bienestar y la tranquilidad de sus habitantes. El Alcalde Batista enfatizó que la seguridad es una responsabilidad compartida y que el crecimiento poblacional de Matanzas exige una respuesta proporcional en términos de recursos policiales. El Ayuntamiento continuará gestionando ante las autoridades competentes para asegurar que la Policía Nacional disponga de las condiciones operativas adecuadas para proteger a la comunidad, reiterando que la meta de esta gestión es garantizar un entorno seguro y pacífico para todos.



para el Buen Trato Ciudadano

Alcaldía Fomenta Relación Respetuosa con **Autoridades Policiales**

El Alcalde del municipio de Matanzas, Raúl Batista, junto al Consejo de Regidores, sostuvo una importante reunión de diálogo y socialización con el director regional Sur-Central de la Policía Nacional, Coronel Mercedes. El encuentro de hoy estuvo centrado en abordar temas fundamentales relacionados con el buen trato, el respeto y la garantía de los derechos hacia todos los ciudadanos y miembros de nuestra comunidad. Esta iniciativa subraya el compromiso de la gestión municipal con la dignidad de la población y la construcción de un entorno donde la interacción entre la autoridad y la ciudadanía se base en el respeto mutuo.

Esta reunión forma parte de los esfuerzos continuos del Ayuntamiento por fortalecer la convivencia y afianzar una relación cercana y respetuosa entre las autoridades policiales y la población de Matanzas. Fomentar estos espacios de diálogo es crucial para garantizar que los cuerpos de seguridad operen bajo principios de legalidad y servicio a la comunidad. El Ayuntamiento reafirma su rol como mediador y garante, trabajando para que la policía cuente con el apoyo necesario, al tiempo que se asegura que la defensa de los derechos de los munícipes sea siempre la prioridad institucional.

Siguenos en 📑 🗿





Gestión y Desarrollo: Reunión Clave con EGEHID y Asesor Presidencial



28 julio 2025

Alcalde Batista Impulsa Proyectos y Solicita Embellecimiento Urbano

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión de trabajo con el Ingeniero Rafael Salazar, Administrador General de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), y con el Señor Eligio Jáquez, Asesor del Poder Ejecutivo en asuntos agrícolas. Durante este encuentro de alto nivel, se realizó un análisis exhaustivo de los proyectos que se encuentran actualmente en ejecución en el municipio, evaluando su avance y el impacto directo que tendrán en el beneficio de los ciudadanos de Matanzas. Este diálogo reafirma la estrategia de esta gestión de mantener una coordinación constante con las instituciones del Gobierno Central para garantizar la eficacia y continuidad de las obras de desarrollo.

Aprovechando la ocasión, el Alcalde Batista realizó una solicitud especial y prioritaria: el embellecimiento completo de la entrada principal de Matanzas. Esta iniciativa busca mejorar significativamente la imagen del municipio, fortalecer su identidad y conferirle una nueva connotación visual que refleje el desarrollo y la transformación que vive nuestra comunidad. El Alcalde reiteró su firme compromiso de seguir gestionando activamente con las diferentes instituciones del Estado las acciones necesarias para impulsar el progreso de cada comunidad y garantizar el bienestar de todos los munícipes.



Fiestas Patronales Matanzas 2025: Dédicatoria en Reconocimiento al Legado Comunitario

El Comité Pro Fiestas Patronales Matanzas 2025, en un acto cargado de emotividad y profundo significado, llevó a cabo la tradicional Actividad de Dedicatoria en el marco de la celebración de nuestras fiestas patronales. El Alcalde Raúl Batista encabezó este evento, que fue dedicado con gran orgullo al señor Jesús María Ortiz, en un merecido reconocimiento a su entrega, valores y valiosos aportes a la comunidad matancera a lo largo de toda su vida. Con gestos como este, el Ayuntamiento y el Comité Pro Fiestas reafirman el valor de nuestras raíces y el orgullo de la identidad matancera, destacando a aquellos que han forjado el carácter de nuestro municipio.

Durante este mismo encuentro, la Alcaldía extendió el reconocimiento a otros ciudadanos ejemplares. También fueron homenajeados por su destacada labor, compromiso y dedicación con el desarrollo profesional, humano y comunitario de Matanzas: Desire Melo, Pedro Junior Ortiz y Wilson Amaurys Díaz. Estas distinciones honran a quienes trabajan incansablemente por el progreso de la comunidad. El Ayuntamiento, junto a la tradición de las fiestas, reitera su compromiso de seguir construyendo, juntos, un municipio de tradición y legado, donde se reconoce y celebra el esfuerzo y la dedicación de sus hijos.

Siguenos en 📑 🗿





Gestión y Desarrollo: Reunión Clave con EGEHID y Asesor Presidencial



28 julio 2025

Alcalde Batista Impulsa Proyectos y Solicita Embellecimiento Urbano

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión de trabajo con el Ingeniero Rafael Salazar, Administrador General de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), y con el Señor Eligio Jáquez, Asesor del Poder Ejecutivo en asuntos agrícolas. Durante este encuentro de alto nivel, se realizó un análisis exhaustivo de los proyectos que se encuentran actualmente en ejecución en el municipio, evaluando su avance y el impacto directo que tendrán en el beneficio de los ciudadanos de Matanzas. Este diálogo reafirma la estrategia de esta gestión de mantener una coordinación constante con las instituciones del Gobierno Central para garantizar la eficacia y continuidad de las obras de desarrollo.

Aprovechando la ocasión, el Alcalde Batista realizó una solicitud especial y prioritaria: el embellecimiento completo de la entrada principal de Matanzas. Esta iniciativa busca mejorar significativamente la imagen del municipio, fortalecer su identidad y conferirle una nueva connotación visual que refleje el desarrollo y la transformación que vive nuestra comunidad. El Alcalde reiteró su firme compromiso de seguir gestionando activamente con las diferentes instituciones del Estado las acciones necesarias para impulsar el progreso de cada comunidad y garantizar el bienestar de todos los munícipes.



Celebramos el día DE NUESTRO PATRON

SANTO DOMINGO DE GUZMÁN

¡Guía de fe y luz de nuestro pueblo de Matanzas!

Siguenos en 📑 🗿







Plan Integral de Recolección de Residuos Presentado en UNICARIBE

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista Mordan, participó activamente en la presentación del proyecto final del señor Robert Estepan, Coordinador Técnico de la Región Valdesia de FEDOMU. Este importante evento reveló un plan integral de recolección de residuos sólidos, cuyo diseño y ejecución tomarán a nuestro municipio de Matanzas como ejemplo y referencia. Este innovador plan marca un antes y un después en los mecanismos de recolección, barrido, desecho y clasificación, estableciendo procedimientos claros y eficientes para un manejo ambientalmente responsable. La actividad, desarrollada en la Universidad del Caribe (UNICARIBE), contó con la presencia de destacadas personalidades académicas y municipales.

Esta propuesta no solo moderniza el servicio esencial de aseo urbano, sino que también fortalece el compromiso de la Alcaldía con la limpieza, la organización urbana y la sostenibilidad ambiental de Matanzas. Nos sentimos profundamente honrados y representados de que nuestro municipio haya sido seleccionado como modelo para la aplicación de este proyecto pionero. Desde la Alcaldía, felicitamos al Sr. Robert Estepan por su excelente desempeño y su visión innovadora. Continuaremos trabaiando para que este plan impulse un cambio positivo y sostenible en nuestra comunidad, demostrando la capacidad de Matanzas para liderar el desarrollo regional.

Siguenos en 📑 🗿





Defensa del Patrimonio: Alcaldía Instruye Medidas sobre las Pozas del Municipio



11 agosto 2025

Protección de Bienes Históricos y Legado de Matanzas

El Alcalde del municipio de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión de trabajo con miembros clave de su equipo, incluvendo a la Directora de Planeamiento Urbano. Yenia Castillo: la Abogada Jurídica, Denis Peña; y el Agrimensor contratista del Ayuntamiento. El propósito central del encuentro fue establecer la posición oficial y firme que asumirá la Alcaldía con relación al tema de las pozas del municipio, por ser consideradas parte integral del patrimonio histórico de Matanzas. Con esta acción directa, la administración reafirma su inquebrantable compromiso de proteger y preservar los bienes que forman parte fundamental de la identidad y el legado histórico de nuestra comunidad.

La instrucción clara a los encargados de departamento sobre este tema subraya la prioridad que esta gestión otorga a la conservación del legado matancero. La protección de las pozas no es solo una acción administrativa, sino un gesto que honra nuestras raíces y garantiza que las futuras generaciones puedan disfrutar y comprender la historia local. El Ayuntamiento de Matanzas continuará vigilante y ejecutará las medidas necesarias para defender legalmente y con rigor todos aquellos bienes que definen nuestra identidad, garantizando la integridad del patrimonio de nuestros munícipes.



Plan Integral de Recolección de Residuos Presentado en UNICARIBE

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista Mordan, participó activamente en la presentación del proyecto final del señor Robert Estepan, Coordinador Técnico de la Región Valdesia de FEDOMU. Este importante evento reveló un plan integral de recolección de residuos sólidos, cuyo diseño y ejecución tomarán a nuestro municipio de Matanzas como ejemplo y referencia. Este innovador plan marca un antes y un después en los mecanismos de recolección, barrido, desecho y clasificación, estableciendo procedimientos claros y eficientes para un manejo ambientalmente responsable. La actividad, desarrollada en la Universidad del Caribe (UNICARIBE), contó con la presencia de destacadas personalidades académicas y municipales.

Esta propuesta no solo moderniza el servicio esencial de aseo urbano, sino que también fortalece el compromiso de la Alcaldía con la limpieza, la organización urbana y la sostenibilidad ambiental de Matanzas. Nos sentimos profundamente honrados y representados de que nuestro municipio haya sido seleccionado como modelo para la aplicación de este proyecto pionero. Desde la Alcaldía, felicitamos al Sr. Robert Estepan por su excelente desempeño y su visión innovadora. Continuaremos trabaiando para que este plan impulse un cambio positivo y sostenible en nuestra comunidad, demostrando la capacidad de Matanzas para liderar el desarrollo regional.

Siguenos en 📑 🗿





Defensa del Patrimonio: Alcaldía Instruye Medidas sobre las Pozas del Municipio



11 agosto 2025

Protección de Bienes Históricos y Legado de Matanzas

El Alcalde del municipio de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión de trabajo con miembros clave de su equipo, incluvendo a la Directora de Planeamiento Urbano. Yenia Castillo: la Abogada Jurídica, Denis Peña; y el Agrimensor contratista del Ayuntamiento. El propósito central del encuentro fue establecer la posición oficial y firme que asumirá la Alcaldía con relación al tema de las pozas del municipio, por ser consideradas parte integral del patrimonio histórico de Matanzas. Con esta acción directa, la administración reafirma su inquebrantable compromiso de proteger y preservar los bienes que forman parte fundamental de la identidad y el legado histórico de nuestra comunidad.

La instrucción clara a los encargados de departamento sobre este tema subraya la prioridad que esta gestión otorga a la conservación del legado matancero. La protección de las pozas no es solo una acción administrativa, sino un gesto que honra nuestras raíces y garantiza que las futuras generaciones puedan disfrutar y comprender la historia local. El Ayuntamiento de Matanzas continuará vigilante y ejecutará las medidas necesarias para defender legalmente y con rigor todos aquellos bienes que definen nuestra identidad, garantizando la integridad del patrimonio de nuestros munícipes.



INTERNACIONAL de la JUVENTUD!

12 de agosto

Siguenos en





Obra Vial Histórica que Impulsa el **Crecimiento Regional**

Circunvalación de Baní

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó hoy en el solemne acto de inauguración de la Circunvalación de Baní, una obra de infraestructura vial largamente esperada por el pueblo banilejo por más de dos décadas. El Alcalde destacó que esta vía es una realidad palpable gracias a la visión y el compromiso del Presidente Luis Abinader, el trabajo del actual Ministro de Obras Públicas, Eduardo Estrella, y la gestión inicial del exministro Deligne Ascención. La culminación de este proyecto no solo representa un gran avance para el tránsito al descongestionar la ciudad y facilitar la movilidad en la provincia, sino que es un catalizador para el desarrollo turístico y económico de toda la zona

La Circunvalación de Baní abre nuevas oportunidades para el comercio, la inversión y el bienestar general de nuestros ciudadanos. Desde la Alcaldía de Matanzas, expresamos nuestro agradecimiento al Gobierno Central por pensar en nuestra provincia, y de manera especial, en el municipio de Matanzas, que recibirá un impacto positivo y directo en su calidad de vida y crecimiento comunitario. Esta nueva arteria vial mejora nuestra conectividad y promete impulsar una etapa de mayor dinamismo y prosperidad para nuestros munícipes, reafirmando que el desarrollo regional beneficia a toda nuestra comunidad.

Siguenos en 📑 🗿





Gestión Humana y Compromiso: El Motor del Ayuntamiento de **Matanzas**



22 agosto 2025

Alcalde Lidera Reunión con Colaboradores y Traza Hoja de Ruta para el Servicio

El Ayuntamiento de Matanzas llevó a cabo una importante reunión con todos sus empleados v colaboradores, la cual fue encabezada por nuestro Alcalde Raúl Batista. Este encuentro estratégico sirvió para trazar las líneas de trabajo a seguir, garantizando que cada labor se realice con el éxito esperado. El Alcalde resaltó la importancia de trabajar en conjunto, con amor, entrega y empeño, como una misma órbita, para así poder brindar un servicio de calidad a la gente y mantener nuestro municipio limpio y organizado. Esta jornada reafirma que el capital humano es el motor principal para el avance y la transformación de Matanzas.

Como parte de la gestión humana que caracteriza a esta administración, durante la reunión se llevó a cabo la ceremonia de reconocimiento a los Empleados del Mes. Los homenajeados recibieron su merecida distinción junto a una remuneración económica, como clara muestra de agradecimiento por su esfuerzo, dedicación y compromiso con el municipio. La Alcaldía extiende sus felicitaciones a los galardonados y anima a todo el personal a seguir dando lo mejor, garantizando que el servicio ofrecido a la ciudadanía de Matanzas sea siempre de la más alta calidad y eficiencia.



Juventud: Alcaldía Apoya a la Delegación Deportiva

Aporte Económico para el Equipo Representante en Villa Fundación

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, reafirmó el compromiso de su gestión con el fortalecimiento del deporte al realizar la entrega de un aporte económico directo al equipo que orgullosamente representa a nuestra comunidad en el Torneo Invitacional de Villa Fundación. Esta acción es una muestra tangible del interés de la Alcaldía en asegurar que nuestros jóvenes atletas dispongan de los recursos necesarios para concentrarse en su desempeño y dar lo mejor de sí en cada disciplina que practiquen. Brindar este respaldo es fundamental para impulsar el talento local y promover los valores de disciplina y sana competencia.

Este apoyo se enmarca dentro de la Gestión 2024-2028, cuyo lema es "Una gestión humana pensando en el mañana", destacando que la inversión en el deporte es una inversión en el futuro de Matanzas. El Ayuntamiento continuará proveyendo el apoyo necesario para que los jóvenes del municipio sigan destacándose, reforzando así el tejido social y elevando el orgullo comunitario.

¡Felicitamos al equipo y le deseamos el mayor de los éxitos en el torneo!

Desarrollo Comunitario: Alcaldía Impulsa el Deporte en Las Tablas



23 septiembre 2025

Entrega de Utensilios Deportivos a la Juventud de Las Tablas

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, visitó la comunidad de Las Tablas para llevar a cabo la entrega formal de utensilios deportivos. Esta iniciativa de apoyo directo incluyó la dotación de bolas, mallas y diversos materiales que beneficiarán de inmediato a los jóvenes del sector. Con esta acción, el Ayuntamiento impulsa activamente la recreación y la práctica del voleibol, baloncesto y otras disciplinas deportivas, demostrando que la inversión en el deporte es fundamental para el desarrollo integral de nuestra juventud.

La presencia del Alcalde en Las Tablas subraya el compromiso de esta gestión con la promoción del talento local y el bienestar en todas las comunidades del municipio. Proveer los recursos necesarios para que los jóvenes puedan practicar deporte en espacios dignos es clave para fomentar hábitos saludables y la integración social. La Alcaldía de Matanzas continuará con estas jornadas de apoyo, fortaleciendo la infraestructura y los recursos deportivos para que cada sector pueda desarrollar al máximo el potencial de sus atletas.







Alcaldía Cierra Capacitación y Ofrece **Herramientas Legales para Negocios**

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó en el acto de clausura de la Capacitación dirigida a las Mujeres Emprendedoras, un espacio fundamental que ha fortalecido sus conocimientos y habilidades en diversas áreas. Esta iniciativa subraya el compromiso de la Alcaldía con el desarrollo económico y la autonomía femenina en el municipio. La jornada final contó con la valiosa participación de ONAPI, que impartió un taller crucial enfocado en la orientación sobre el registro de negocios, ofreciendo herramientas esenciales para que cada proyecto emprendedor cuente con bases sólidas y operen dentro del marco legal.

Este proceso formativo asegura que las mujeres emprendedoras de nuestro municipio no solo tengan las habilidades técnicas, sino también el conocimiento legal y administrativo para hacer crecer sus iniciativas. El Ayuntamiento, a través de estas alianzas institucionales, garantiza que el apoyo al emprendimiento sea integral y efectivo. Desde la Alcaldía, reiteramos nuestro mensaje: ¡Mujeres emprendedoras de nuestro municipio... vamos por más! y continuaremos creando los espacios necesarios para impulsar el crecimiento y el éxito de todos los proyectos locales.

Democracia y Transparencia: Ciudadanía Prioriza Obras del **Presupuesto Participativo 2026**



23 septiembre 2025

Comunidades Eligen Proyectos Clave para su Desarrollo

El equipo facilitador del Presupuesto Participativo 2026 se trasladó hoy a las comunidades de Calabaza, Angostura, Galeón y Las Tablas para llevar a cabo las correspondientes asambleas comunitarias. En cada encuentro, la ciudadanía demostró un compromiso cívico ejemplar, participando activamente en la identificación y priorización de las obras más necesarias para su sector. Siguiendo lo establecido en el Reglamento del Presupuesto Participativo Municipal, los vecinos seleccionaron mediante votación la obra específica que será ejecutada en el año 2026. Este proceso subraya el valor que esta administración otorga a la voz directa de la comunidad en la toma de decisiones.

El Ayuntamiento de Matanzas reafirma su compromiso de seguir trabajando con transparencia, organización y responsabilidad, garantizando que los recursos municipales se inviertan donde la gente lo necesita. Al empoderar a la ciudadanía para que elija sus prioridades, la Gestión 2024-2028, bajo el lema "Una gestión humana pensando en el mañana", asegura un desarrollo sostenible y equitativo para todas nuestras comunidades. Este ejercicio democrático es la base para construir juntos un Matanzas más próspero y organizado.

Siguenos en 📑 🗿









Cumplimiento de Ordenanzas de Construcción

Alcaldía Lidera Coordinación Interinstitucional por el Orden Territorial

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión de trabajo para afianzar el ordenamiento territorial del municipio. El encuentro congregó a actores clave como la Directora de Planeamiento Urbano. Yenia Castillo, inspectores, la Policía Municipal, la Policía Nacional (bajo el cargo del encargado zonal Madé) y la Gerente Financiera, Yayra Cuello. Durante la jornada, se trazaron líneas de acción específicas orientadas a garantizar la organización en materia de construcción, asegurando el estricto cumplimiento de la ordenanza territorial vigente.

Este esfuerzo de coordinación multisectorial subraya el compromiso de la Alcaldía de Matanzas con un crecimiento ordenado y planificado. Se estableció el compromiso formal de trabajar en conjunto para que nuestro municipio se consolide como un referente en organización, expansión y desarrollo. La aplicación rigurosa de las normativas de construcción es vital para proteger la calidad de vida de los ciudadanos y asegurar un futuro sostenible para Matanzas.

Transparencia y Participación: El Presupuesto Participativo Llega a Arroyo Hondo y San José



30 septiembre 2025

Comunidades Votan las Obras Prioritarias para la Ejecución

El proceso de democracia directa impulsado por el Avuntamiento de Matanzas continuó hov con éxito. El equipo facilitador del Presupuesto Participativo 2026 se trasladó a las comunidades de Arroyo Hondo y la sección San José, donde se celebraron las asambleas comunitarias correspondientes. En ellas, los vecinos y vecinas tuvieron la oportunidad de identificar sus necesidades y, mediante votación, ejercer su derecho a decidir la obra prioritaria que será ejecutada en su sector durante el año 2026. Este ejercicio democrático es fundamental para asegurar que la inversión municipal sea responsable y atienda directamente a las prioridades de la gente.

El Ayuntamiento de Matanzas, liderado por el Alcalde Raúl Batista, extiende su agradecimiento a todos los comunitarios por su asistencia y por participar activamente en la definición del futuro de su localidad. La alta participación en estas jornadas reafirma el compromiso de la población con el desarrollo organizado y transparente. Esta gestión municipal continuará trabajando para garantizar que los recursos se destinen a proyectos que fortalezcan la infraestructura y el bienestar, consolidando un modelo de trabajo donde la voz de la ciudadanía es la máxima prioridad.

Siguenos en 📑 🗿



